

広報はまゆり

カッポフフラワー作り



完成した作品が
こちらです！！



はまゆりケアセンターでは6月25日にカッポフフラワー作りが開催されました。造花を用いて、カッポフに好きなようにお花を並べてアレンジ！好きなお花や飾りを選んでとてもキレイに作っていました。皆さん、集中して作業に取り組まれ、最後は完成した作品と一緒に笑顔で写真撮影をしました。作ったカッポフフラワーは、個人の作品として居室やホール内に飾っています。飾ってある自分の作品を見て皆さん喜ばれていました。



北海道ごはんの日。



今年度から始まった「地域ごはん」。先月はシンガポールごはん、今月は「北海道ごはん」！！豚丼にじゃがバター、メロンなど北海道をイメージしたご飯が出て皆さん舌鼓を打っていました♪7月はハワイの予定なので、出るのはあのメニューでしょうか…♡



通所運動会



6月のある日通所にて運動会が開かれました！選手宣誓のあと、玉入れ、リレーと白熱した勝負が繰り広げられました(´▽`)

編集後記

本格的な夏を前にじめじめした季節が続いております。水分補給はみなさま足りていますか？施設でもそろそろ午前の水分補給としてポカリスエットの提供が始まります。コロナ対策だけでなく脱水や夏バテなども気をつけて楽しい夏を過ごせるようにしたいですね。